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PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU CP, 

TENUE LE JEUDI 16 FÉVRIER 2023, À 19 H 30, 

AU CENTRE ADMINISTRATIF DU CSSMI,  

À SAINT-EUSTACHE 
 

 

ADOPTÉ LE 16 MARS 2023 

 

 

PRÉSENCES : 

Écoles Représentant(e)s 
ALPHA Marie-Ève Carle 

AU CŒUR-DU-BOISE  Marie-Lou Tremblay-Bédard 

CHANTE-BOIS Gautier Njokou  

CLAIR-MATIN  Stéphanie Maheux, subst. 

CŒUR-A-CŒUR, L’ALTERNATIVE Mélanie Villemaire 

DE LA CLAIRIERE Mathieu Gagnon 

DE L’AQUARELLE Karl Peguy Saint-Fort 

DE LA SEIGNEURIE  Julie Desgagné, subst. 

DES BLES-DORES Edna Myrthil  

DES GRANDS-CHEMINS Véronique Veilleux 

DES GRANDS-VENTS Véronique Gendron  

DES JARDINS-DES-PATRIOTES Luc Bédard 

DES MESANGES Michel Genois 

DES MOISSONS Chantale Brassard 

DES PERSEIDES Bénédicte Soudry, subst. 

DU GRAND-POMMIER Annie Breton 

DU MAI Catherine Poissant-Mercier, subst. 

EMMANUEL-CHENARD Matar Lo, subst. 

GABRIELLE-ROY Marilou Bissonnette 

GIROUARD Nadine Rochon  

HORIZON-DU-LAC  Élysa Auger 

HORIZON-SOLEIL Caroline Chiasson-Jalbert 

JEUNES DU MONDE Lessead Jaziri 

LE SENTIER Geneviève Foisy 

LE TANDEM Sébastien Dupras 

LE TOURNESOL Sayed Ameer Meea 

NOTRE-DAME Christian Slachetka 

NOTRE-DAME-DE-L’ASSOMPTION  Marie-Pier Bourdages 

PLATEAU-ST-LOUIS Caroline Chantal 

POLYVALENTE DEUX-MONTAGNES Michel Levert 

POLYVALENTE SAINTE-THERESE Julie Lachance 

SAINT-GABRIEL  Isabelle Deschênes 

SAINT-PIERRE Olivier Provost-Marchand 

SAINTE-SCHOLASTIQUE Pamela Bigras 

SECONDAIRE DES PATRIOTES Cassandre Charpentier 

SECONDAIRE D’OKA Gitane Morin 

SECONDAIRE HENRI-DUNANT Gabriel Gagnon 

SECONDAIRE HUBERT-MAISONNEUVE Lessead Jaziri 

SECONDAIRE LIBERTE-JEUNESSE Mélanie Villemaire 

SECONDAIRE LUCILLE-TEASDALE Julie Pergallino 

SECONDAIRE RIVE-NORD  Isabelle Couture 

TERRE DES JEUNES Joey Champagne 

 
 

COMITÉ DE PARENTS 

Assemblée 
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VAL-DES-ORMES Karine Bouffard 

 

ÉGALEMENT PRÉSENTE : 

Manon Chevigny de la Chevrotière, secrétaire d’assemblée 

 

ÉCOLES NON REPRÉSENTÉES À CETTE RÉUNION: 

ARC-EN-CIEL  Paula Soto-Rosales / Marie-Soleil Dobie 

ARTHUR-VAILLANCOURT Josée Sicard 

CCSEHDAA Cynthia Gagné / Marie-Noël Boivin-Durand (abs. annoncée) 

CURE-PAQUIN Rox-Ann Quirion / Kristophe Primeau 

DE FONTAINEBLEAU  Mathieu Eudes Jaboin 

DE LA CLE-DES-CHAMPS Isabelle Gingras (abs. annoncée)/ Marie-Claude Castonguay 

DE L’AMITIE  Mélanie Charlebois-Morin / Karine Girard 

DE LA RENAISSANCE  Stéphanie Lebrun 

DE L’ESPACE-COULEURS Josée Dumoulin (abs. annoncée / Cynthia Gagné 

DE L’HARMONIE-JEUNESSE Ana Maria Salazar Valencia 

DES ERABLES  Johanne Pelletier (abs. annoncée) 

DES LUCIOLES Rachel Demers-Perreault / Francis Massie  

DES PINS Jason Meunier 

DES RAMILLES Sharrel Bourbeau (abs. annoncée)/ Jacinthe Laurier-Thibault 

DU DOMAINE-VERT-NORD Stefany Courteau 

DU RUISSELET François Boyer 

GASTON- PILON  Tiffany Donovan / Mélanie Lugossy 

LE CARREFOUR Maxime Paquette 

LE RUCHER Annie Ouellette / Dominique Lapierre 

PRES FLEURIS  Bianca Deschatelets / Maude Beaudoin 

ROSE-DES-VENTS Marie-Ève Olaïzola / Caroline Quarré 

SAUVE Marie-Noël Boivin Durand (abs. annoncée) 

SECONDAIRE DU HARFANG Sophie Fontaine 

SECONDAIRE JEAN-JACQUES-ROUSSEAU Sindy Lapointe / Mylène Loyer 

TERRE-SOLEIL Marianne Lefebvre / Jessica Hébert-Mathieu 

VILLAGE-DES-JEUNES Audrey Rhéaume / Jean-Marie Tamba 

 
ÉCOLES SANS REPRÉSENTATION EN 2022-2023 : 

DE L’ENVOLEE DES SEMAILLES DU BOIS-JOLI   

DU TRAIT-D’UNION MARIE-SOLEIL-TOUGAS  

 
1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

 

L’assemblée débute à 19 h 33 sous la présidence de M. Michel Levert. Quarante-trois membres-

votants sont présents. 

 
2. PAROLE AU PUBLIC 
 

Aucun public 

 
3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CP2302162026  Il est proposé par M. Sébastien Dupras et appuyé par M
me

 Mélanie Villemaire, 

d’adopter l’ordre du jour suivant, tout en permettant à la présidence d’intervertir l’ordre des sujets 

s’il y a lieu et en laissant le « varia » ouvert : 
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1. Ouverture de l’assemblée, présences et quorum   

2. Parole au public 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Adoption du procès-verbal de l’assemblée du 19 janvier 2023  

5. Mot de la présidence du comité de parents 

6. Demande d’appui pour les jeux du Québec de l’hiver 2026 à Blainville 

7. Nomination de 2 parents pour le jury des Prix Lumina 

8. Suivi sur la politique organisationnelle des services de garde (SEJ-18) 

9. Rapports : 

9.1 Les bons coups de nos écoles 

9.2 Parents au CA du CSSMI 

9.3 Trésorerie 

9.4 CCSEHDAA 

9.5 Comité consultatif du transport 

9.6 FCPQ 

9.7 RCP-3L 

9.8 Comité Gala 

9.9 Correspondance reçue 

10. Varia 

11. Levée de l’assemblée 

Adopté à l’unanimité 

 
4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 19 JANVIER 2023  

 

CP2302162027 Il est proposé par M
me

 Edna Myrthil et appuyé par M
me 

Gitane Morin, d’adopter le 

procès-verbal de l’assemblée du 19 janvier 2023 tel que déposé. 

Adopté à l’unanimité 

 
5. MOT DE LA PRÉSIDENCE DU CP 

 

M. Michel Levert remercie les membres de leur présence. Il fait un retour sur sa rencontre avec la 

direction générale du CSS au cours de laquelle les sujets suivants ont été abordés : la modification du 

cadre normatif d’accès du CP au CSSMI et le processus de désignation des membres parents au 

conseil d’administration du centre de services scolaire en vue des élections de mai prochain. 

 

Il souhaite à chacun de bien profiter de la semaine de relâche pour un repos mérité et la tenue 

d’activités intéressantes en famille.  

 
6. DEMANDE D’APPUI À LA CANDIDATURE DE BLAINVILLE POUR LES JEUX DU 

QUÉBEC DE L’HIVER 2026 

 

En suivi du document déposé, signé par M
me

 Geneviève Foisy, membre de la candidature; 

 

CP2302162028 Il est proposé par M
me

 Isabelle Deschênes et appuyé par M
me

 Isabelle Couture,  

QUE le comité de parents du CSSMI appuie la candidature de la ville de Blainville pour l’obtention 

de la finale des 60
e
 Jeux du Québec de l’hiver 2026 et qu’une lettre soit rédigée en ce sens. 

Adopté à l’unanimité 

 
7. NOMINATION DE 2 PARENTS POUR LE JURY DES PRIX LUMINA 

 

CP2302162029 Il est proposé par M
me

 Bénédicte Soudry et appuyé par M. Olivier Provost-

Marchand,  
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QUE M
mes

 Caroline Chantal et Marie-Lou Tremblay-Bédard soient désignées pour représenter le 

comité de parents au jury des Prix Lumina du CSSMI 2022-2023. 

Adopté à l’unanimité 

 
8. SUIVI SUR LA POLITIQUE ORGANISATIONNELLE DES SERVICES DE GARDE (SEJ-18) 

 

8.1 PRÉSENTATION DU CALCULATEUR DE COÛTS 

 

M. Michel Genois présente et explique un calculateur de frais du service de garde vs le 

service des dîneurs selon les ratios actuels et celui qui est proposé par le CSSMI, afin que 

chacun puisse calculer les coûts du service de garde en fonction de son milieu. 

 
8.2 REPRÉSENTATION AU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU CSSMI 

 

M
me

 Nadine Rochon lit le texte qu’elle a rédigé en vue de son intervention à la séance du 

conseil d’administration du CSSMI du 21 février prochain sur la politique SEJ-18 et qu’elle 

présentera au nom du comité de parents. 

 

Tous sont invités à se présenter à cette séance du CA en appui au texte préparé, afin que les 

parents manifestent leur désaccord au projet de politique du service de garde (SEJ-18) en ce 

qui concerne les ratios, la hausse importante des tarifs et la clause permettant aux écoles de 

retourner des enfants à la maison lors de la période du dîner en cas de pénurie de personnel 

et d’un débordement ne permettant pas de respecter le ratio. 

 

S’ensuit une discussion et une période de questions sur cette politique, de même que 

l’émission de constatations qui seront problématiques dans les écoles. On souligne que de 

retourner des enfants à la maison en cas de débordement n’est réellement pas sécuritaire 

lorsque les parents y sont absents en raison de leur travail et les écoles régionales ou celles 

en milieu rural ne le pourront certainement pas.  

 
PAUSE DE 20 H 10 À 20 H 20 

 
9.  RAPPORTS : 
 

9.1 LES BONS COUPS DE NOS ÉCOLES 

 

Aucun bon coup rapporté à cette séance. 

 
9.2 PARENTS AU CA DU CSSMI 

 

M. Gautier Njokou, président du CA, nous informe que :  

 La prochaine séance publique du CA aura lieu le 21 février 2023. Tous peuvent y assister, 

mais seulement les personnes inscrites la veille de la séance peuvent poser une question 

durant le point « Questions du public ». Ces personnes doivent s’inscrire auprès du 

secrétariat général, en mentionnant le sujet qu’elles désirent aborder, à l’adresse courriel : 

secretariat.general@cssmi.qc.ca 

 
9.3 TRÉSORERIE 

 

M
me

 Nadine Rochon, trésorière, présente le rapport INFINI à ce jour. 

 

mailto:secretariat.general@cssmi.qc.ca
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9.4 CCSEHDAA 

 

M. Christian Slachetka nous informe que la prochaine réunion du comité aura lieu le 20 

février prochain, à Sainte-Thérèse et virtuelle, avec une présentation sur la consultation 

OOPC (Orientations, objectifs, principes et critères de répartition des allocations) 2024. 

 

Il rappelle que le mois de la différence aura lieu du 15 avril au 15 mai 2023.   

 
9.5 COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT 

 

Le rapport de la réunion du 25 janvier dernier, rédigé par M
me

 Isabelle Deschênes, substitut 

du CP au CCT, a été envoyé à tous. On mentionne qu’en raison du manque de conducteurs 

des bris de service surviennent encore sporadiquement. 

 

La prochaine réunion du CCT aura lieu le 19 avril prochain. 

 
9.6 FCPQ 

 

M. Christian Slachetka nous informe qu’au Conseil général du 4 février dernier, à Brossard : 

 Visite virtuelle du ministre de l’Éducation, Bernard Drainville, qui a rappelé ses sept 

priorités en éducation et a souligné l’importance de l’apport des parents en éducation. Il 

s’en est suivi une période de questions. 

 Débat sur les compétences parentales et les besoins des parents. Réflexion sur les 

éléments qui pourraient aider à mieux accompagner les enfants dans leur cheminement 

scolaire. Lors de la plénière, le plan de réussite individualisé (PRI) et la qualité et la 

fréquence des communications et des collaborations entre l’école et les parents sont 

ressortis. 

 Rénald Beauchesne, formateur à la FCPQ, et Hervé Charbonneau, responsable de la 

formation, ont présenté un historique des projets pédagogiques particuliers. Les 

délégués ont ensuite réfléchi aux objectifs à prioriser dans la mise en place de projets 

pédagogiques particuliers au CÉ, au CP et à la FCPQ. Lors de la plénière, l’accessibilité 

aux PPP, la persévérance scolaire, le partage des bons coups, l’égalité pour tous les 

élèves et la collaboration avec le ministère ont été soulignés. 

 
En après-midi, le Forum des parents des EHDAA se tenait simultanément au CG : 

 Experte en inclusion, Lorraine Doucet a présenté les enjeux entourant l’exclusion 

scolaire des élèves HDAA et a répondu aux nombreuses questions des participants. 

 Annie Goudreau, conseillère EHDAA, et Marie-Hélène Talon, coordonnatrice du service 

aux parents, ont présenté en primeur les résultats préliminaires du récent sondage sur les 

services EHDAA et les parents ont réfléchi aux actions que les comités EHDAA et la 

FCPQ pourraient réaliser pour faire avancer le projet 294 (projet du ministère de 

l’Éducation sur l’organisation et le financement des services aux élèves handicapés). 

Présentement en projet pilote après de quelques CSS (dont le CSS des Samares dans notre 

région), les résultats n’étant pas concluants l’implantation à plus grande échelle est 

retardée d’un an.  

 

9.7 RCP-3L  

 

M. Christian Slachetka nous informe qu’à la rencontre des présidences des CP et des parents 

aux CA du 28 janvier dernier, seulement 3 CSS (sur les 8 possibles) étaient représentés par 9 

participants. Le sujet principal fut celui de la hausse des coûts de transport scolaire et les 

problématiques engendrées : projets particuliers, bris de services, pénurie de conducteurs. Il 



 

Page 6 sur 6 

y fut aussi discuté l’avènement prochain du protecteur national de l’élève, de même que les 

conséquences de la pandémie sur les apprentissages des élèves. 

 

La prochaine réunion du comité exécutif du RCP-3L aura lieu demain soir, 17 février. 

 
9.8 COMITÉ GALA 

 

M
me

 Caroline Chiasson rapporte que le comité a tenu 5 rencontres à ce jour, dont celle du 14 

février à l’auditorium de la PDM : 

 La documentation complète a été envoyée aux directions d’écoles par le courrier interne 

et par courriel aux membres du CP.  

 Avis pour la recherche de prestations musicales ou théâtrales ou circassiennes par des 

groupes d’élèves. 

 Le comité organisateur est à la recherche active de commanditaires pour offrir des prix 

de présence en tirage au sort.  

 M
me

 Cynthia Gagné, membre du CP, a créé l’affiche qui sera envoyée dans les écoles.  

 La prochaine réunion du comité aura lieu le 8 mars, par TEAMS. 

 
9.9 CORRESPONDANCE REÇUE 

 

La liste de la correspondance reçue entre le 19 janvier et le 16 février 2023 a été envoyée à 

tous les membres du CP. 

 
10. VARIA 
 

Aucun ajout 

 
11.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

CP2302162030 À 20 h 41, il est proposé par M
me

 Véronique Gendron et appuyé par M
me

 Chantale 

Brassard de lever la séance. 

Adopté à l’unanimité 

 
 

 

 

_____________________________________   __________________________________ 

Michel Levert, président    Julie Lachance, secrétaire interne 

 


